

EDITORIAL



CERRO DE LA CAMPANA

MIRÓN Y CÍA
miron@elimparcial.com

La atención estará en el Congreso del Estado, desde temprano, en la sesión extraordinaria donde serán sometidas a votación iniciativas de ley y reformas constitucionales, que han generado debate entre las fuerzas políticas.



Rafael Buelna Clark

A **Rafael Buelna Clark**, como presidente de la Diputación Permanente, le tocará encabezar la sesión donde se decidirán sobre reformas como el fortalecimiento del

Poder Judicial y sobre el veto que explica, ya existe y sólo se están clarificando su aspecto presupuestal; este tema ha generado posiciones encontradas entre los actores políticos.

Uno de los puntos que hay coincidencia es la eliminación del fuero para todos los servidores públicos, que se alinea con la propuesta federal y con la exigencia ciudadana de no más privilegios y la desaparición del Fondo Legislativo, en el marco de austeridad.

En el tema del veto, los priistas lo respaldan porque consideran que lo que decida esta legislatura es legítimo, los panistas dicen están en desacuerdo con la propuestas y tienen disposiciones en reserva, por lo que buscan tomar los aspectos de coincidencia; y los de Morena y aliados, aunque sólo tienen un diputado en el Congreso, los entrantes de ese partido están en contra, por considerarlo que pone en riesgo la autonomía del Poder Legislativo.



Andrés Manuel López Obrador

El salario de 108 mil pesos que se fijó **Andrés Manuel López Obrador** cuando esté al frente del Gobierno federal como Presidente, ha llevado a replantear los sueldos en otras áreas e incluso a que al menos se comprometan a analizar los ajustes.

PODRÍA SER...



shunnet
2013 EL IMPARCIAL
Twitter: @shunnet52

Miércoles 18

DE JULIO DE 2018

EL IMPARCIAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA

Diario matutino de Grupo Healy



Nuestra Misión:

Contribuir al crecimiento de nuestra comunidad y al fortalecimiento de sus valores a través de un periodismo de excelencia y con un alto desarrollo humano

Juan F. Healy Loera

Presidente del Consejo de Administración
jhealy@elimparcial.com

Ricardo Salido Gaxiola

Director de Relaciones Institucionales GH
rsalido@elimparcial.com

Gonzalo A. Martínez

Gerente de Administración y Finanzas
gamartinez@elimparcial.com

Lourdes C. Lugo

Subdirectora Editorial
llugo@elimparcial.com

Alberto Hidalgo Maldonado

Gerente de Producción
ahidalgo@elimparcial.com

Carlos Félix Pompa

Gerente de Innovación
cfelix@elimparcial.com

José M. Olivares

Gerente de Circulación
jolivares@elimparcial.com

Carmen Avilés M.

Gerente de Recursos Humanos
caviles@elimparcial.com

Conmutador general (662) 259-47-00 (20 líneas)

Publicidad FAX 01 (662) 213-22-81

Redacción FAX 01 (622) 217-44-83

Internet: <http://www.elimparcial.com>

Correo electrónico: lector@elimparcial.com

Circulación certificada por el Instituto Verificador de Medios. Reg. 0041

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

Medios Masivos es representante en México, D.F.

Premios SIP

1992, 1993, 1994,
1995, 1998, 1999, 2001,
2002, 2003 y 2005

Premios SND

1998, 1999, 2000, 2001,
2002, 2003, 2004, 2005
y 2006

Premio Nacional de Periodismo

2002, 2003, 2004
y 2009

Premio Ipsys

2005

Servicios Informativos:

AP, EL UNIVERSAL, REFORMA,
THE NEW YORK TIMES

La opinión de nuestros colaboradores no refleja necesariamente el criterio de esta Empresa Editorial. Las columnas firmadas con seudónimo son responsabilidad de la compañía.

Se prohíbe la reproducción total del contenido de EL IMPARCIAL, fotos, textos, anuncios e ilustraciones sin previa autorización por escrito del Presidente del Consejo de Administración de esta Casa Editorial.

Certificado de licitud de contenido No. 729. Certificado de licitud de título No. 1295. Reserva de derechos de autor 8368-803-81. Permiso de publicación periódica de autor 006-0537.

Características: 1217511703. Autorizado por Servicio Postal Mexicano. Oficinas y talleres: Sufragio Electivo y Mina No. 71, Apdo. Postal 66, CP 83000, Hermosillo, Sonora.

4855 días sin Alfredo



MANGANITAS

AFA

“Es buena la situación económica”

Eso se escucha muy bien:
“Es buena la situación”.
Pero surge una cuestión:
es buena, sí, ¿para quién?



JORGE RAMOS

Jorge.Ramos@nytimes.com.

Estados (Des) Unidos de Trump

Estados Unidos, bajo el presidente Donald Trump, me recuerda tanto ese juego infantil en que dos equipos jalen los extremos de una cuerda. “Tug of war” le llaman en inglés. La traducción literal sería algo así como el jaloneo de la muerte. Casi nunca hay empate, y el propósito del juego es que el equipo contrario ceda o se cruce a tu lado. El problema es que en Estados Unidos esto no es un juego, y hay muchas vidas de por medio.

Está claro que Trump no gobierna para todos. Sólo lo hace para un grupito: Los casi 63 millones que votaron por él. Pero más de 65 millones votaron en su contra, y no hay ninguna indicación que esos votantes estén cambiando de bando. Al contrario. Las diferencias son cada vez más patentes y dolorosas.

El Congreso en Washington está

paralizado. No hay ninguna ley con apoyo bipartidista. Eso lo que significa es que cualquier cambio se tiene que dar por la fuerza, ya sea por una orden presidencial o por una decisión de la Corte Suprema de Justicia.

Hasta la principal Corte del País -bastión de la civilidad estadounidense y una de las instituciones más respetadas- tiene graves divisiones. La reciente decisión (con un voto de 5 a 4) que le permite a Trump prohibir la entrada de ciertos musulmanes a Estados Unidos, recibió un fuerte rechazo de la juez Sonia Sotomayor. Se trata de un “avasallador ataque contra la religión musulmana y sus seguidores”, dijo. Pero de nada sirvió su argumento.

Prohibir la entrada de personas por su religión o por su lugar de nacimiento es, simplemente, discriminación. La política oficial de Estados Unidos es rechazar a los que son distintos (aunque se vista como una medida antiterrorista).

Los seguidores de Trump están muy nerviosos. El color del país está cambiando. Para el 2044, todos seremos parte de una minoría. Pero para acrecentar esta ansiedad demográfica, les han vendido el cuento de que el país está siendo invadido por inmigrantes, cosa

que es absolutamente falsa. No hay ninguna invasión; el número de indocumentados se ha mantenido estable en 11 millones por una década. Pero la narrativa oficial para reforzar ese miedo ha sido cruel y despiadada.

Jamás me imaginé que Estados Unidos separaría a miles de niños de sus padres para desalentar la inmigración indocumentada. ¿Qué culpa tienen esos niños? Las imágenes de menores de edad, solos y en jaulas, son de horror. Y las grabaciones de sus sollozos rompen el corazón. Todo para sugerir que Estados Unidos se vio obligado a imponer estas políticas para evitar que lleguen más pandilleros, violadores y traficantes.

Mientras todo esto ocurre, la resistencia a Trump y sus políticas crece. En el otro extremo tenemos a los sobrevivientes de la masacre escolar en Parkland, Florida, obligando a cambiar el debate sobre la posesión de armas de fuego, y a los “Dreamers” presionando para cambiar las políticas migratorias de Estados Unidos.

En Brownsville, Texas, hace poco, se reunieron activistas de todo el país para apoyar a los niños que habían sido separados de sus padres y para informarle al resto del país que

En el caso del Senado de la República ya se expuso ayer una propuesta para que estos legisladores tengan como tope salarial los 90 mil pesos mensuales y se considera que los recortes en esta cámara pueden significar ahorros de 2 mil millones de pesos al año.

Y mientras, los legisladores que se van, en el caso de los diputados federales, se preparan para irse con un bono cercano al millón de pesos, los que llegan tendrían un escenario distinto, de aprobarse modificaciones, menos ingresos por sueldos y reducción o eliminación de bonos.

En la Cámara de Diputados se calcula que serán alrededor de 900 mil pesos el monto que los legisladores reciban por parte del Poder Legislativo al concluir la 63 Legislatura.

También en el Instituto Nacional Electoral (INE), el consejero presidente **Lorenzo Córdova Vianello**, dijo que en el caso de este organismo atenderán las medidas de austeridad y reducciones salariales propuestas por el virtual Presidente electo.

Hay disposición, señala **Lorenzo Córdova**, de acatar los cambios legales que se presenten. Ahora falta ver qué dicen y hacen el resto de instituciones y los otros niveles de Gobierno.

En una jornada por la paz se unirá la sociedad de Cajeme ante la situación de inseguridad que se vive esa ciudad y se hace un llamado a la conciencia social para fortalecer los valores.

Esta iniciativa surge tras el lamentable hecho registrado en Ciudad Obregón, el viernes pasado, cuando dentro de una parroquia se cometió un homicidio frente a los fieles, que conmovió a nivel local y estatal.

Los sacerdotes han expresado a la comunidad católica su preocupación y la han exhortado al respeto a la vida humana, además preparan una serie de acciones para construir la paz en Ciudad Obregón.

La jornada iniciará a las 18:00 horas con oraciones y habrá talleres, además de jornadas especiales a partir del 31 de julio al 8 de septiembre.

en las poblaciones fronterizas no se ha colado la narcoviolencia que impera en México.

Bajo el radar, están surgiendo nuevos líderes y figuras de oposición. Alexandria Ocasio-Cortez, de sólo 28 años, se ha convertido -literalmente de la noche a la mañana- en una de las mayores esperanzas del partido Demócrata (y de cambio en un país donde pocos confían en los partidos políticos). Ella y una nueva generación de activistas y organizadores sociales han entendido que no basta con estar en contra de Trump. Es necesario hacer propuestas muy concretas para que la gente viva mejor.

Al final de cuentas, un Presidente que insulta, que hace comentarios racistas, que se burla de personas con discapacidad, que miente, que separa a bebés de sus madres y que enjaula a familias no puede unir a un país. Al contrario, él es el principal motivo de desunión y conflicto. Los extremos jalen para su lado y no parece haber ninguna posibilidad de consenso.

Estamos viviendo en los Estados (Des)Unidos de Trump.

Jorge Ramos, periodista ganador del Emmy, director de noticias de Univision Network, nacido en México, es autor de nueve libros.